



Mario Alonso. NEGOCIO

Auren se hace con la firma Euro Accountings

Auditoría

Amplia su presencia en la Comunidad Valenciana, donde está con oficinas en Valencia y Alicante

La firma de servicios profesionales que tiene por objetivo el *middle market*, Auren, continúa su proceso de expansión en territorio español. La compañía que preside Mario Alonso ha incorporado a una nueva firma en la Comunidad Valenciana. Se trata de Euro Accountings, una firma de auditoría que tiene sede en castellón, la única provincia de la región donde todavía no estaba Auren.

Además de mejorar la cobertura geográfica de la firma en esta zona, con la integración de Euro Accountings la estructura local de Auren se refuerza con un equipo de 15 profesionales, que vienen a sumarse a los 85 que ya poseía en las áreas de auditoría, consultoría y asesoría.

Auren cuenta con un total de 46 oficinas distribuidas entre España, Alemania, Portugal, Argentina, México, Chile, Uruguay y Andorra y más de 1.400 profesionales en todo el mundo. Su cifra de negocio alcanzó el pasado ejercicio los 50,4 millones de euros, entre el *top ten* de la auditoría en España. ♦ REDACCIÓN